

KAS Initiativseminar: Die Flüchtlingskrise aus der Perspektive orientalischer Christen
28.-30.04.2017
Kurzbericht

Von Freitag bis Sonntag waren Stipendiaten und Stipendiatinnen der Konrad-Adenauer-Stiftung (KAS) zu Besuch in Salzburg. Während des Seminars im Rahmen des jährlichen Seminarprogramms der KAS wurden geschichtliche, theologische, gesellschaftliche und politische Aspekte des orientalischen Christentums beleuchtet.

Ins Leben gerufen wurde das Seminar auf Initiative der Stipendiaten, die zum Großteil Studierende, aber auch Promovenden sind. Die inhaltlichen Elemente wurden von Professoren und Promovenden des ZECO sowie von einem Altstipendiaten der KAS gestaltet.

In Vorträgen, Diskussionen und Gruppenarbeit wurde Wissen über die Geschichte des vielfältigen Christentums im Nahen Osten erarbeitet und die aktuelle Situation der orientalischen Christen sowohl im Nahen Osten, als auch in Europa aufgezeigt. Dabei spielte vor allem die Migration orientalischer Christen und deren Hintergründe eine entscheidende Rolle.

Der Besuch zweier Gottesdienste am Freitagabend sowie am Sonntagmorgen bot für die Seminarteilnehmer verschiedenster Fachrichtungen einen Zugewinn an praktischer Erfahrung in Bezug auf die Glaubenskultur der orientalischen Christen in Europa.